

和の光

宝塚市立西谷中学校



省略

■仲間と共に学ぶ楽しさ～家庭科（2年生）

家庭科の授業を見に行くと、ミシンを使ってバルキーバックを作っていました。私が中学生の頃、男子は裁縫を学ぶ機会がありませんでした。（男子は技術科、女子は家庭科を学習していました。）なので、男女問わずミシンを使いこなす姿にはとても驚きました。家庭科の授業で学んだ知識をぜひ、日常生活でも活かしてもらいたと思います。（12月23日）



軽快なミシン操作です



素敵なバッグができました

■全校給食会を実施しました

生徒総会で「西谷中は学年を超えて皆が仲良しです。給食を全校生で楽しく食べてみたいです。」という意見が出ていました。ついにその意見が実現しました。健康委員長のAさんを中心に、いつどのように実施するのか。みんなが学年を超えて楽しく過ごせること、先生とも交流を深めること、衛生管理と感染症対策にも配慮することなど、細かな事にも気を配りながら計画を立ててくれました。

12月20日、「全校給食会」の実施を迎えました。会場は多目的教室で、各学年の給食当番が協力して手際よく配膳を行いました。会の冒頭ではAさんから「全校給食会」への思いを込めて挨拶をしてくださいました。その後、みんなで会話を楽しみながら給食を食べました。

このような貴重な機会を企画・運営してくれた健康委員の皆さんどうも有難うございました。



みんな揃ってVサイン



健康委員長 Aさんの挨拶



学年を超えて仲良く食べます



みんな笑顔で会話も弾みます



先生も生徒と一緒に食べます



増田先生も素敵な笑顔



5人でじゃんけん



どの班も笑顔にあふれています



チキンをゲットしました



大満足です